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202１年、令和３年の年明けです。年末年始の寒波で、大変雪の多い正月となりました。保護者の皆

様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

昨年はコロナ禍で、学校行事をはじめ様々な場面で、急な変更や、例年とはちがうお願いをしなければな

らないことが多々あり、ご負担やご迷惑をおかけしましたが、その都度、ご理解とご協力をいただき、本当

にありがとうございました。おかげ様で、子どもたちは、できることに前向きに精一杯取り組み、充実した

学校生活を送ることができました。本年も、どうぞよろしくお願いします。 

さて、今年は「ウシ年」です。始業式で子どもたちにもお話しましたが、「牛の歩みも千里」とう諺があ

ります。諦めずに努力を積み重ねていけば、おおきな成果を上げることができるということです。まだま

だ、コロナ禍が続き、先が見えず、できないことや、やり方を変えてやるということがありますが、諦めず

に、できることをコツコツと積み重ねていきたいと思います。 

子どもたちに、これからの世の中をたくましく生きぬく力をつけるべく、教職員一枚岩で教育にあたりま

す。これまで同様、温かいご理解とご支援をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

３学期がんばること 
１月７日（木）の始業式で、各学年の代表児童が、「３学期がんばること」を発表しました。 
 
１年 かのうち れんと さん 

ぼくが３がっきがんばることは、なわとびです。サイドクロスと２じゅうとびが できるように
なりたいです。もうひとつは どくしょです。たどくしょうで がくねん１いになりたいです。こ
の二つをがんばりたいです。 
２年 鹿ノ内 太陽 さん 

ぼくは３学期も学校を休まないで、元気に登校したいです。病気にならないように手洗いやマ
スクをして生活します。 
３年 髙橋 楓 さん 

ぼくは３学期、二つのことを特にがんばりたいです。 
一つ目は算数の勉強です。 
二つ目は、みんなに親切にすることです。 

４年 今野 悠香 さん 
私が３学期にがんばりたいことは、2 分の１成人式です。 

いつもお世話になっている人に、ありがとうの気持ちを 
伝えられるようにがんばりたいです。 

そして、今年はコロナがおさまり、みんなが笑顔で過ごせるいい年にしたいです。 
５年 小林 凛香 さん 

私が３学期がんばりたいことは、委員会です。１学期や２学期はあまりできなかったし、６年
生が卒業するからです。しっかり引き継げるようにがんばります。 
６年 太田 結仁 さん 

ぼくは、３学期がんばることが三つあります。一つ目は、授業の時に自分から積極的に手を挙
げて発言し、自分の意見を言えるようにすることです。二つ目は、先生や友達、地域の人にもあ
いさつをして、お互いに明るく過ごせるようにしたいです。三つ目は、卒業式まで、みんなと楽
しい思い出を作りたいです。 

や  ま         ざ  と  



2 学期がんばったこと 
１２月２３日（水）２学期最後の日に終業式が行われ、各学年の代表児童が「２学期がんばっ

たこと」を発表しました。しっかり振り返りをし、これからの３学期に生かそうという意気込み
を堂々と発表しました。こちらも紹介いたします。 

 

１年 おおた みつき さん 
わたしは、とびばこを がんばりました。さいしょは、ぜんぜん とべなかったけれど、どんどん できる

ようになりました。でも、まだ、おしりが ちょっと ぶつかります。とびばこを きれいにとんでみたいで

す。 

あと、リレーも がんばりました。１い、２い、３い、４いと いろいろありました。だけど、１いのほう

がいいです。がんばります。 

あとは、大そうじを がんばりました。大いそがしで たいへんでした。これからも がんばります。そ

して、一ばん がんばったのは、べんきょうです。プリントのもんだいを といたり、ドリルをみて、ノート

にかいたり、さいしょは、じかんが かかって、いやだったけれど、すこし はやくできるようになりまし

た。３がっきも がんばります。 

 

２年 奧山 修都 さん 
 ぼくは、マラソン大会で、メダルをとるぞと言う気もちでスタートしました。一番前の一番内がわを走り

ました。一番くるしかったところは、三中のグラウンドの三中の前の道です。あそこの道は、コースの半分

のところなので、くるしかったです。ゴールの前では、のこしていた力を出して、一番はやく走りました。

そして、メダルをとれて とてもうれしかったです。 

 もう一つ思い出があります。それは、学習はっぴょう会のスマイルバンドです。ぼくたちは、リズムでお

はなしと、かぼちゃのえんそうと、おどるポンポコリンをはっぴょうしました。とくにがんばったのは、お

どるポンポコリンの れんしゅうです。はじめは、みんなのリズムが合わなくて こまりましたが、何回もれ

んしゅうして、ぴったり合うように なりました。はっぴょう会は、とても楽しかったです。 

 ３学期も、楽しいことをいっぱいやりたいです。 

 

３年 佐藤 栞里 さん 
 わたしが、２学期がんばったことは、三つあります。 

 一つ目は、学習発表会の「三年とうげ」です。わたしは、ナレーターになりました。練習の時から。ゆっ

くりはっきり大きな声をだしてがんばりました。体育館で大きな声を出すのは大へんでした。でも、たくさ

ん練習したら、大きな声が出せるようになりました。本番は、きんちょうしたけど、じょうずに発表できま

した。 

 二つ目にがんばったことは、運動会です。まり入れや、百メートル走を、たくさん練習しました。本番

は、３位でした。次は、もっとはやく走りたいです。 

 三つ目は、算数のべんきょうです。２学期のべんきょうは、むずかしかったです。とくに、□（四角）を

使ったしきをがんばりました。家でも、すすべんでふく習をしました。はじめは、よく分からなかったけれ

ど、練習すると、できるようになりました。 

 ３学期も、一生けんめいがんばります。 

 

４年 奧山 充 さん 
 ぼくが２学期がんばったことは三つあります。 

一つ目は、運動会です。ぼくは、四つの種目に取りくみました。その中でも一番がんばったのは百メート

ル走です。自己ベストこうしんをめざしてがんばりまし。そして、自己ベストをこうしんできたのでうれし

かったです。 

 二つ目は、マラソン大会です。とくいな長きょりで自己ベストをこうしんできるようがんばりました。本

番で自己ベストをこうしんできたのでうれしかったです。 

 三つ目は、学習発表会です。「ごんぎつね」の歌と、リコーダーと「大切なもの」です。「ごんぎつね」

の歌と「大切なもの」の合しょうはきれいな歌声で歌うことができました。リコーダーは、「オーラリー」



を、メロディと低音部にわかれてふきました。メロディと合わせて、きれいな音色をかなでることができま

した。 

 ３学期もいろいろなことに、ちょうせんしてみたいです。 

 

５年 佐藤 伶音 さん 
 ぼくが２学期がんばったことは四つあります。 

 まず一つ目は、国語の漢字です。五十問テストで合格できるように、進勉で毎回練習しました。その結

果、五十問テストで百点をとることができました。努力を続けてよかったです。 

 二つ目は、自然の家の学習です。みんなで協力することや、室長として部屋の点検をがんばりました。と

てもよい思い出ができました。 

 三つ目は、学習発表会です。大黒舞の踊りでは、足の動きとせんすのふりに気を付けて踊ることができま

した。 

 四つ目は、運動会です。実行委員になって運動会が成功するように縦割り種目を企画しました。大成功で

きました。 

 来年は、コロナウイルスがなくなって楽しい一年にしたいです。 

 

６年 安達 奈央 さん 

 私は、２学期がんばったことが三つあります。 

 一つ目は、運動会です。小学校最後の運動会で、私は白組の組頭になりましが。最初は、組のみんなをま

とめるのが不安だったけれど、副組頭や作戦係のみんなと協力して、組をまとめることができました。準備

の時に、赤組と本気でけんかもしました。熱く燃えた最後の運動会の結果は負けてしまったけれど、仲間と

協力し、全力を出し切れた運動会でした。 

 二つ目は、下学年との交流です。一学期は、ほかの学年と交流ができなかったので、２学期になって、初

めて縦割り班活動ができて、とてもうれしかったです。一緒にそうじをして、今までの六年生の大変さが分

かりました。中間休みには、学年関係なくいろいろな人と遊び、とても楽しかったです。また、秋のコスモ

ス芋煮会で、みんなで芋煮を食べられたことが思い出にのこっています。 

 三つ目は、ピアノの練習です。感謝の会に向けて「未来へ」のピアノの練習をがんばりました。夏休み前

から、ほぼ毎日練習を続けました。少しずつ練習し、できなかったところができるようになったことが、と

てもうれしかったです。みんなの歌声に合わせて発表するのが楽しみです。 

 今年は、コロナで様々な行事が簡単になったけれど、コロナに負けず、「今できること」を考え、活動し

てきました。６年生のみんなと大きく成長した２学期でした。３学期は、卒業式に向けて６年生のみんなと

仲良く、いろいろな人のお手本になり、東郷小のよい伝統をのこせるようにがんばります。 

 

安全な登下校のために、ご配慮・ご協力ありがとうございます 

 積雪が多くなり、通学路の道幅が狭くなるなど心配な箇所がみられる場合がありましたが、

安全のため見守りや除雪、また、融雪抗のフタにつきましても、登下校時は閉めておいてくだ

さるなどのご配慮・ご協力ありがとうございます。 
まだまだ寒波が続くようです。今後ともよろしくお願いします。 

書き初め大会  

１月８日（金） 

校内書き初め大会が行われました。 


